

Ostkreis Tourismuskonzept

Von der Lahn bis zum Vulkan

Herrliche Landschaften, großartige Fachwerkkulissen, dazu Klöster und Schlösser: All das haben Grünberg, Lich, Laubach und Hungen zu bieten. Um dieses touristisches Potenzial besser zunutzen, haben sich die vier Residenzstädte zusammen getan.

Mit LEADER-Mitteln wurde das Tourismuskonzept Ostkreis entwickelt. Aufbauend auf einer Stärken-Schwäche-Analyse ist darin zu lesen, wie die Zusammenarbeit intensiviert und Angebote vernetzt werden können. Ziel ist es, den Touristen ein strukturiertes und attraktives Angebot anzubieten.



Erfolge des Konzeptes sind bereits zu verzeichnen: So präsentieren sich die vier Städte auf Veranstaltungen gemeinsam. Projekte, wie die E-Bike-Route werden in der touristischen Arbeitsgruppe erarbeitet und auch umgesetzt.



Alle Informationen zu den Projekten auf:
www.giessenerland.de

Informationen zum Projekt:

Projektträger:	Region GießenerLand e.V
Projektbeteiligte:	Die Städte Grünberg, Hungen, Laubach und Lich
Förderkulisse:	Landkreis Gießen
Zeitraum:	2013-2014
Gesamtsumme:	74.375 Euro
LEADER-Mittel:	50.000 Euro

Weitere Informationen:

Region GießenerLand e.V.
Ansprechpartnerin: Elke Hochgesand